



# なかよしだより

ひので保育園

令和4年8月22日



暑い日々が続いていますね。暑さに負けず元気いっぱいの子どもたち。プール遊びやスライム遊び、夏野菜の収穫、お祭りごっこなど夏ならではの体験をたくさんしています。子どもたちの「これがしたい」「どうやるの」などの気持ちを大切にしながら子ども達と一緒に楽しいことを考えて過ごしていきたいです。



## ～お祭りごっこしよう！！～

7月の終わり頃、「先生、あのね…お祭りごっこしたい。こぐまさんの時にしたやつ。綿菓子とかいろいろ作って売りたいし、買いたい」とこじか組からお話がありました。昨年のお祭りごっこを思い出したようです。「とっても楽しかったから、またやりたい。」と笑顔で話す子ども達でした。早速、こじか組で話し合い…。その後、こぐま・こあら組に話しみんな大盛り上がり！3クラス全員で準備に取り掛かりました。

### 1. 話し合い

お祭りには何が必要か意見を出し合っています。何を使って作ろうかとアイデアがたくさん出ました。



### 2. 材料準備

各クラスで決めた食べ物や遊びの道具を相談しながら子ども達で考えて作っていましたよ。



### 3. 出店の準備

「どこに置く？」それぞれの出店が置く場所や飾り方など工夫していました。



### 4. お祭りごっこ

「竿を使って釣るよ」「こあら組にこぐま・こじか組が教えて一緒に遊んでいました。」



## 『 困っています・・・』

### おねがい

#### ○名前が大きくはっきりと

持ち物の名前がなく迷子になっています。見てすぐ分かるような場所と大きさと記名をしてください。

特に、水筒・靴下・下着・靴は同じ物が多く、子ども達もわからずに間違って持って帰ったりと困っています。

水筒のフタ



ココに記名を！

ココに記名を！



#### ○汚れても良い半袖・半ズボンで

いろいろな活動をする中で、大きく体を動かしたり絵の具や泥などで汚れる場合もあります。動きやすく汚れても良い服装で登園してくださいね。

#### ○9時30分までに登園を

9時30分から活動が始まります。遅れないように登園して下さい。

①「夜、なかなか寝ずに寝る時間が遅くなってしまいます」

※寝る前まで、YouTube やテレビを見て過ごしていませんか？画像を観ると脳が刺激を受けて興奮状態のためなかなか寝付きません。**寝る前は、絵本などを見て脳をリラックスさせましょう。**

②「時々、言葉がはっきりしない為わからないことがあります」

※**言葉のシャワーをたくさんあげましょう。**YouTube やテレビは決めた時間だけにして、たくさん絵本の読み聞かせをしたり会話をしましょう。

毎日お忙しいでしょうが、少しずつやってみてくださいね。

